

Patroli Dialogis TNI-Polri di Daerah Rawan Kamtibmas dan Sambang Warga oleh Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

May 30, 2024 - 08:56



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Takokak bersama dengan anggota TNI melaksanakan patroli dialogis di daerah rawan Kamtibmas dan sambang warga pada Kamis, 30 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan serta mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat.

Patroli yang dilakukan di berbagai titik rawan ini melibatkan interaksi langsung dengan warga setempat. Personel TNI-Polri berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada pencegahan tindak kejahatan, tetapi juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan langkah preventif yang efektif dalam menjaga Kamtibmas. "Dengan adanya patroli dialogis dan sambang warga, kami berharap dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara TNI-Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilakukan oleh personel Polsek Takokak bersama TNI. "Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan dalam patroli dialogis ini. Sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat adalah kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berharap kegiatan ini dapat terus ditingkatkan agar masyarakat merasa lebih aman dan terlindungi," ungkap Kapolres.

Warga yang ditemui dalam kegiatan sambang ini menyambut baik kehadiran personel TNI-Polri. Mereka merasa diperhatikan dan mendapatkan informasi yang berguna mengenai cara-cara mencegah tindak kejahatan. Beberapa warga juga menyampaikan harapan agar kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin.

Personel Polsek Takokak berkomitmen untuk terus mengintensifkan patroli dialogis dan sambang warga, khususnya di daerah-daerah yang dianggap rawan. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi sedini mungkin. Dengan kerjasama yang solid antara TNI-Polri dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat selalu terjaga dengan baik.

Kegiatan patroli dialogis dan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Diharapkan, dengan adanya interaksi langsung ini, masyarakat semakin percaya dan merasa terlindungi oleh kehadiran aparat keamanan di tengah-tengah mereka.